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PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE DE LANDRIENNE 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE                                                    
 
DU  6 DÉCEMBRE 2010 Session ordinaire du Conseil d’établissement de l’école LANDRIENNE    

tenue dans l’établissement le 6 décembre deux mille dix à 19 h 30. 
 
PRÉSENCES :  Mmes Johanne Banville 
   Élaine Caron 
   Mélanie Champagne 
   France Lacroix  
                                                     Nathalie Paradis 
   Johanne Perron 
   Nancy Marleau 
    
AUSSI PRÉSENTS :  M. Steve Marquis, directeur de l’école 
 
 

  Il est 19 h 36, le quorum est atteint. L’assemblée est 
présidée par madame France Lacroix.                                                                  

                       
ADOPTION DE   
L’ORDRE  DU JOUR  Mme France Lacroix fait lecture de l’ordre du jour. 
                 
  CE-400-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
  madame Nancy Marleau, 

 
QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté 
avec l’ajout du point 9.1 Photos. 

     
ADOPTÉE. 

 
 

APPROBATION DU  CE-401-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition 
PROCÈS-VERBAL  de madame Johanne Banville, 
DU 26 octobre 2010 
  QUE, le procès-verbal du 26 octobre 2010 soit et est 

adopté tel que rédigé. 
   
     
                                                                                      

                                       ADOPTÉE. 
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INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE 
  
  Il n’y a pas eu d’intervention du public. 
 
CORRESPONDANCE  Mme France Lacroix fait le résumé de la 

correspondance reçue:  
- Rapport sur l’état de l’Éducation au Québec. 

 

CONSULTATION                           
  
CRITÈRES 
D’INSCRIPTION 2011-2012  Monsieur Steve nous informe des modalités d’inscription 

 et que la période d’inscription se fera du 24 au 28 janvier 
 2011 à la CSH.  

 
 
 
 
APPROBATION 
 
PROGRAMMATION DES 
SORTIES ÉDUCATIVES 
 
 Monsieur Steve présente les activités prévues : 
 - 9 décembre : 5e et 6e iront à l’école secondaire 
  La Forêt pour voir une pièce de théâtre «In Vivo». 
 - 21 décembre : Tous les élèves iront au cinéma  

 Amos. 
 - En juin 2011, les 4e année se rendront à Mont-Laurier 

 pour participer à l’activité «D’arbres en arbres». 
 
                    CE-402-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Nathalie Paradis, 
 
  QUE, les sorties éducatives 2010-2011 soient adoptées. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
PROJET DE QUÉBEC EN 
FORME ACTI-LEADER Madame Caroline Roy vient nous parler de Québec en 

forme acti-leader. On bouge après l’école pourrait être de 
60 minutes au lieu de 30 pour l’année scolaire 2011-2012.  

 
 
                    CE-403-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Johanne Perron, 
 
 
  QUE, le projet de Québec en forme acti-leader se 

poursuive pour l’année scolaire 2010-2011. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
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PLAN DE RÉUSSITE M. Steve nous présente le plan de réussite 2010-2011. 

  
                   CE-404-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame France Lacroix, 
 
 
  QUE, le plan de réussite de l’école Notre-Dame-de-

Fatima soit adopté pour l’année 2010-2011. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
 
 
RÉGIE INTERNE  Monsieur Steve explique la régie interne du conseil 

d’établissement. 
 
                   CE-405-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Johanne Perron, 
 
 
  QUE, la régie interne soit adoptée pour l’année 2010-

2011. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
 
 
RAPPORTS (INFORMATION) 
 
COMITÉ DE 
PARENTS (CSH) Madame Nathalie Paradis nous informe de la rencontre 

tenue le 29 novembre dernier. 
- Projet Il y aura coupure d’énergie à la CSH 
- Elle nous dit le nom des parents du comité EHDAA 
- Publicité 2008-2010, épinglette aimantée à recevoir en 

janvier 2011. 
- Présentation du nouveau directeur général de la CSH 

M. Yannick Roy. 
- C’est madame Françoise Pomerleau qui est le 

protecteur de l’élève à la CSH. 
- Critères d’inscription pour 2011-2012 
- Il y a un poste de commissaire vacant. 

 
  
O.P.P. Madame France Lacroix nous informe que le souper 

gastronomique sera remis à une date ultérieure en avril et 
qu’il y aura probablement un changement de salle. 

 Le diner de Noël sera offert aux élèves le 22 décembre 
prochain au sous-sol de l’église. 
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CONSEIL DES COMMISSAIRES   
 
 
AFFAIRES NOUVELLES 9.1 Photos : Petites choses à retravailler mais il y a de 

bons commentaires, les photos sont appréciées. On 
continue avec madame Mélissa Perron l’an prochain. 

                                      
 

DATE ET HEURE PROCHAINE RÉUNION 

                                    

 La prochaine rencontre aura lieu le mardi 25 janvier 2011 
à 19 h à l’école Notre-Dame-de-Fatima de Landrienne. 

 
 
ÉVALUATION  Bien. 
                                 

 
 
LEVÉE DE LA RÉUNION  CE-406-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Élaine Caron, 
 
  QUE, la réunion soit clôturée. 
 
 
          ADOPTÉE. 
 

 

Il est 21 h 3. 

 

 

 

__________________________                                                   ________________________ 

            Secrétaire                                            Présidente 


